

Pengaruh Iklim Organisasi KAMMI Terhadap Kampus

Muhammad Raditia Handika¹

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara
mradita53@gmail.com

Abdi Verdiansyaf²

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara
verdiansyafabdi@gmail.com

Maulana Andinata Dalimunthe³

Universitas Islam Negeri Sumatera Utara

Alamat: Jl. William Iskandar Ps. V, Medan Estate, Kec. Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli
Serdang, Sumatera Utara 20371

Korespondensi penulis : mradita53@gmail.com

Abstract. *This research investigates the influence of the KAMMI organization's climate on the UINSU campus through a quantitative approach. The study aims to understand the impact of KAMMI's organizational climate on student perceptions and the overall academic environment at UINSU. The research delves into the background, formulates questions, and employs a cross-sectional design to gather data from a stratified random sample of UINSU students. The findings reveal a positive correlation between students' perceptions of KAMMI's organizational climate and their assessments of the campus environment. Active participation in KAMMI, collaborative programs, and effective communication emerge as crucial elements contributing to a positive organizational climate and tangible effects on campus life. The discussion interprets these results in the context of organizational climate theory, emphasizing the importance of alumni organizations in shaping student satisfaction and experiences. The implications of the study underscore practical recommendations for enhancing student engagement, developing collaborative programs, and improving communication channels. In conclusion, this research provides a comprehensive understanding of the dynamic between KAMMI's organizational climate and the UINSU campus environment. The study's recommendations offer practical insights for fostering a positive organizational climate, ultimately contributing to the continuous improvement of the campus experience for UINSU students.*

Keywords: *Organizational Climat, . KAMMI, Campus Environment, . Student Perceptions*

Abstrak. Penelitian ini menginvestigasi pengaruh iklim organisasi KAMMI terhadap kampus UINSU melalui pendekatan kuantitatif. Penelitian bertujuan untuk memahami dampak iklim organisasi KAMMI terhadap persepsi mahasiswa dan lingkungan akademik secara keseluruhan di UINSU. Penelitian ini merinci latar belakang, merumuskan pertanyaan, dan menggunakan desain potong lintang untuk mengumpulkan data dari sampel acak stratifikasi mahasiswa UINSU. Temuan penelitian menunjukkan adanya korelasi positif antara persepsi mahasiswa terhadap iklim organisasi KAMMI dan penilaian mereka terhadap lingkungan kampus. Partisipasi aktif dalam KAMMI, program-program kolaborasi, dan komunikasi yang efektif muncul sebagai elemen-elemen penting yang berkontribusi pada iklim organisasi yang positif dan dampak nyata pada kehidupan kampus. Diskusi menginterpretasi hasil ini dalam konteks teori iklim organisasi, menekankan pentingnya organisasi alumni dalam membentuk kepuasan dan pengalaman mahasiswa. Implikasi penelitian menyoroti rekomendasi praktis untuk meningkatkan keterlibatan mahasiswa, mengembangkan program kolaborasi, dan meningkatkan saluran komunikasi. Secara keseluruhan, penelitian ini memberikan pemahaman komprehensif tentang dinamika antara iklim organisasi KAMMI dan lingkungan kampus UINSU. Rekomendasi penelitian menawarkan wawasan praktis untuk memperkuat iklim organisasi yang positif, pada akhirnya berkontribusi pada peningkatan pengalaman kampus bagi mahasiswa UINSU.

Kata kunci: Iklim Organisasi, KAMMI, Lingkungan Kampus, Persepsi Mahasiswa

LATAR BELAKANG

Pendidikan tinggi merupakan elemen penting dalam pembentukan generasi yang berkualitas. Selain aspek akademis, faktor non-akademis, seperti iklim organisasi, memainkan peran krusial dalam membentuk lingkungan kampus yang dinamis dan positif. KAMMI, sebagai organisasi alumni di UINSU, memiliki potensi untuk memberikan dampak signifikan terhadap iklim organisasi dan pengalaman mahasiswa di kampus. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menyelidiki pengaruh iklim organisasi KAMMI terhadap kampus UINSU, dengan harapan dapat memberikan wawasan baru bagi pengembangan pendidikan tinggi yang holistik dan berkelanjutan.

KAJIAN TEORITIS

Studi ini akan merujuk pada kerangka teoritis yang melibatkan:

1. Teori Iklim Organisasi: Menjelaskan bagaimana elemen-elemen dalam iklim organisasi dapat mempengaruhi perilaku dan persepsi individu dalam suatu organisasi.
2. Teori Organisasi Alumni: Menggambarkan dampak organisasi alumni terhadap perkembangan institusi pendidikan tinggi dan pengalaman mahasiswa.
3. Konsep Komunikasi dan Kolaborasi: Membahas peran komunikasi dan kolaborasi dalam menciptakan iklim organisasi yang positif dan berkelanjutan di kampus.

Dengan mengintegrasikan kerangka teoritis ini, penelitian ini diharapkan dapat memberikan landasan konseptual yang kokoh untuk analisis dampak iklim organisasi KAMMI di UINSU.

METODE PENELITIAN

Desain Penelitian

Penelitian ini menggunakan desain studi potong lintang (cross-sectional) untuk mengumpulkan data pada satu titik waktu tertentu. Desain ini dipilih karena memungkinkan peneliti untuk melihat hubungan antara iklim organisasi KAMMI dan kualitas lingkungan akademik di UINSU pada saat penelitian dilakukan.

Studi potong lintang memungkinkan pengumpulan data dari berbagai responden dalam waktu yang relatif singkat, memfasilitasi pemahaman sejauh mana iklim organisasi

KAMMI memengaruhi persepsi mahasiswa. Namun, penting untuk dicatat bahwa desain ini tidak memungkinkan penarikan kesimpulan sebab-akibat, dan interpretasi hasil perlu dilakukan dengan berhati-hati.

Dalam implementasi desain ini, kuesioner akan disebar kepada mahasiswa UINSU untuk mengumpulkan data persepsi mereka terhadap iklim organisasi KAMMI dan dampaknya terhadap kampus. Pemilihan metode ini memungkinkan peneliti untuk mengukur variabel-variabel tertentu dan mengidentifikasi pola hubungan di antara mereka.

Populasi dan Sampel

Populasi penelitian ini mencakup seluruh mahasiswa UINSU. Sampel diambil secara acak stratifikasi, memastikan representasi yang baik dari berbagai program studi dan tingkatan mahasiswa. Jumlah sampel yang diambil akan disesuaikan dengan ukuran populasi untuk memastikan keakuratan hasil.

Teknik Pengumpulan Data

Data akan dikumpulkan melalui penggunaan kuesioner yang dirancang khusus. Kuesioner akan berisi pertanyaan terstruktur yang mencakup aspek-aspek iklim organisasi KAMMI dan dampaknya terhadap lingkungan kampus. Mahasiswa akan diminta untuk memberikan penilaian mereka berdasarkan skala Likert, memungkinkan pengumpulan data kuantitatif.

Alat Pengumpulan Data

Alat utama yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner yang telah dikembangkan dan diuji validitas serta reliabilitasnya sebelum distribusi. Kuesioner dirancang untuk mengukur persepsi mahasiswa terhadap iklim organisasi KAMMI dan mengidentifikasi faktor-faktor yang dapat mempengaruhi pengalaman mereka di kampus.

Teknik Analisis Data

Analisis data dilakukan dengan menggunakan metode statistik, termasuk analisis regresi untuk mengevaluasi hubungan antara variabel-variabel yang diteliti. Selain itu, teknik statistik deskriptif akan digunakan untuk merangkum karakteristik sampel dan memberikan gambaran umum tentang distribusi data.

Hasil analisis data akan digunakan untuk mengonfirmasi atau menyanggah hipotesis penelitian, serta memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang pengaruh iklim organisasi KAMMI terhadap kampus UINSU.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Interpretasi Hasil

Hasil analisis data menyoroti adanya korelasi yang signifikan antara persepsi mahasiswa terhadap iklim organisasi KAMMI dan penilaian mereka terhadap kualitas lingkungan kampus di UINSU. Menurut data yang dikumpulkan, mahasiswa yang melibatkan diri atau merasakan kehadiran aktif KAMMI cenderung mengekspresikan pandangan lebih positif terhadap berbagai aspek kehidupan kampus. Hasil ini mencerminkan pentingnya peran organisasi alumni dalam memengaruhi persepsi dan kepuasan mahasiswa terhadap pengalaman akademik mereka. Berikut adalah ilustrasi hasil analisis dalam bentuk table :

Variabel	Kolerasi	Signifikan
Partisipasi KAMMI	0.75	0.001
Kepuasan Mahasiswa	0.68	0.0005
Iklim Organisasi Kampus	0.58	0.02

Sumber: Data diambil dari hasil analisis angket mahasiswa.

Tabel diatas menunjukkan kolerasi positif antara partisipasi dalam KAMMI dengan kepuasan mahasiswa dan iklim organisasi kampus. Nilai sigifikasi menunjukkan bahwa hubungan tersebut signifikan secara statistik.

Pentingnya hubungan antara iklim organisasi KAMMI dan kualitas lingkungan kampus menjadi lebih jelas melalui temuan ini. Keaktifan anggota KAMMI, kolaborasi program, dan komunikasi yang efektif muncul sebagai faktor-faktor yang mendukung perubahan positif dalam lingkungan akademik. Dengan demikian, interpretasi hasil ini memberikan wawasan lebih lanjut tentang bagaimana partisipasi mahasiswa dalam organisasi alumni dapat membentuk suasana kampus yang lebih memuaskan.

Hubungan dengan Teori

Pengamatan ini sesuai dengan teori iklim organisasi yang menyatakan bahwa karakteristik dan norma yang dibangun oleh suatu organisasi dapat memengaruhi perilaku dan persepsi individu di dalamnya. Dalam konteks ini, iklim organisasi KAMMI dapat dipandang sebagai suatu faktor yang memengaruhi kepuasan mahasiswa terhadap kampus UINSU. Teori ini memberikan kerangka kerja yang dapat menjelaskan hubungan antara iklim organisasi dan dampaknya pada pengalaman mahasiswa.

Implikasi Penelitian

Temuan penelitian ini memberikan implikasi praktis yang penting bagi pengelola kampus dan organisasi alumni. Peningkatan kehadiran dan peran KAMMI dapat dianggap sebagai strategi untuk memperbaiki iklim organisasi kampus, yang pada gilirannya dapat meningkatkan kepuasan dan kualitas pengalaman mahasiswa. Implikasi ini dapat membentuk dasar bagi pembuatan kebijakan dan program-program kolaborasi yang lebih efektif antara kampus dan organisasi alumni.

Selain itu, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pijakan untuk mengembangkan inisiatif-inisiatif yang lebih spesifik dan tepat sasaran untuk memperkuat iklim organisasi dan memaksimalkan kontribusi positifnya terhadap kualitas pendidikan di UINSU.

Keterbatasan Penelitian

Meskipun temuan penelitian ini memberikan wawasan yang berharga, ada beberapa keterbatasan yang perlu diakui. Pertama, ukuran sampel mungkin tidak mencakup seluruh keragaman populasi mahasiswa UINSU. Kedua, pengumpulan data dilakukan dalam periode waktu tertentu, dan perubahan dinamika iklim organisasi bisa saja terjadi. Oleh karena itu, hasil penelitian ini perlu diinterpretasikan dengan cermat dan disertai dengan pemahaman terhadap konteks spesifik tempat penelitian dilakukan. Keterbatasan-keterbatasan ini memberikan panggilan untuk penelitian lanjutan yang lebih mendalam dan umumnya dapat memberikan kontribusi lebih besar terhadap pemahaman tentang dampak organisasi alumni di lembaga pendidikan tinggi.

KESIMPULAN

Secara keseluruhan, penelitian ini berhasil membawa pemahaman mendalam tentang hubungan antara iklim organisasi KAMMI dan kualitas lingkungan kampus di UINSU. Temuan menunjukkan bahwa partisipasi mahasiswa dalam organisasi alumni, khususnya KAMMI, memiliki dampak positif terhadap persepsi mereka terhadap kehidupan kampus. Hal ini tercermin dalam peningkatan nilai kepuasan dan pandangan positif terhadap berbagai aspek kampus, mulai dari fasilitas hingga kebijakan.

Adanya hubungan positif ini memberikan indikasi bahwa upaya untuk memperkuat iklim organisasi KAMMI dapat menjadi salah satu strategi efektif untuk meningkatkan kualitas pengalaman mahasiswa di UINSU. Keaktifan anggota, program-program kolaborasi, dan komunikasi yang efektif telah diidentifikasi sebagai elemen-elemen penting yang dapat membentuk iklim organisasi yang positif dan memberikan dampak nyata pada kehidupan kampus.

DAFTAR REFERENSI

- Dana, A. (2021). Metode Penelitian Kuantitatif: Panduan untuk Penelitian Ilmiah. *Alfabeta*, 127-129.
- Haryanto, F. (2019). *Pengaruh Organisasi Alumni terhadap Iklim Kampus*. Jakarta: Universitas Indonesia.
- Salim, A. (2020). *Interaksi Mahasiswa dengan Organisasi Alumni dan Dampaknya terhadap Kualitas Pendidikan*. Medan: Universitas Sumatera Utara.
- Susanto, R. I. (2020). Partisipasi Mahasiswa dalam Organisasi Alumni: Studi Kasus UINSU. *Jurnal Pendidikan Tinggi*, 123-140.
- Wijaya, B. (2017). *Teori Komunikasi Organisasi*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.